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Herzlich Willkommen auf meiner Homepage!  

 
Hinweis : Ich übe seit einigen Jahren  keine Gebäudeenergieberaterfunktion mehr aus.Bei der
nächsten Überarbeitung der Homepage fällt dies ohnehin weg.

 

Auf dieser Homepage möchte ich Sie über meine Person informieren und mögliche Dienstleistungen
präsentieren. 

 

Dieses Jahr kann ich auf 25 Jahre Vereidigung 

zurück blicken.

 

Schauen Sie sich in Ruhe um.    
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